

Pétition adressée à :

Mme Frédérique Perler, Maire de la Ville de Genève, magistrate en charge du Service de l'aménagement

Mme Marie Barbey-Chappuis, magistrate en charge du Service des Sports

Rendre les bouledromes de la Ville accessibles aux personnes à mobilité réduite

Les personnes à mobilité réduite ou en fauteuil roulant sont des personnes qui aiment tout autant que les autres se réunir pour faire des parties de pétanque. Le succès des parties qui se tiennent avec les boulistes du Club en fauteuil roulant de Genève le jeudi en fin d'après-midi sur la Plaine de Plainpalais ne permet pas de doute quant à son développement.

À l'heure actuelle, seuls quelques terrains sont ouverts. Trop de terrains sont fermés et nous ne pouvons pas y accéder si nous avons envie d'une partie spontanée ou voulons changer de lieu pour nos parties.

Les terrains étant fermés par des poutres, il est possible de les « ouvrir » en supprimant une largeur d'un mètre, tout en laissant un centimètre de hauteur, ce qui nous permet de passer avec nos fauteuils et au revêtement du terrain de ne pas en sortir.

Les signataires demandent, à l'instar du bouledrome de la Plaine de Plainpalais ou du Bois de la Bâtie, que tous les bouledromes gérés par la Ville de Genève soient ouverts afin que nous puissions y accéder quand nous voulons.

PETITION :

Rendre les bouledromes de la Ville accessibles aux personnes à mobilité réduite

Signataires :

Nom et prénom	Adresse	Signature

Délai pour la remise des signatures : vendredi 18 mars 2022

Adresse postale : Club en fauteuil roulant / 141, route de Loëx / 1233
Bernex